

martes 14 de mayo de 2024

# Participación Ciudadana promueve talleres de confección de alfombras para contribuir a preservar la tradición del Corpus Christi

Participación Ciudadana promueve talleres de confección de alfombras para contribuir a preservar la tradición del Corpus Christi



Taller de alfombras

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales, promueve talleres para confeccionar alfombras en el marco de celebración del Corpus Christi. El objetivo es enseñar técnicas de diseño y uso de materiales para la elaboración de estas creaciones florales, “una formación práctica dirigida a la ciudadanía, colectivos, asociaciones y entidades, para favorecer el mantenimiento de esta tradición en el municipio y contribuir a preservarla”, destacó el concejal del Área, Fran Hernández.

Los talleres se impartirán los días 20 y 21 de mayo en el Centro Ciudadano Las Madres, en horario de 18.00 a 20.00 horas. La participación es gratuita, aunque es necesario inscribirse de manera previa por teléfono (922.257.454) o bien por correo electrónico (cclasmadres@gmail.com).

Hernández animó a la participación, destacando que “cada aportación es valiosa y contribuye a fortalecer la vida social comunitaria, fomentando el sentido de

pertenencia y el espíritu colaborativo que nos distingue como laguneros y laguneras, y engrandecer entre todos esta celebración que es símbolo de nuestra identidad”.

“Juntos podemos mantener viva esta tradición que nos une y nos llena de orgullo”, añadió, destacando el papel fundamental e implicación que siempre ha tenido la ciudadanía, centros ciudadanos, colectivos sociales, asociaciones, comercios y centros académicos, para preservar esta herencia cultural.

“Gracias a su empeño y esfuerzo se ha resistido el paso del tiempo y se ha transmitido esta tradición de generación en generación, siendo un testimonio vivo de nuestra herencia cultural”, dijo.

En este sentido, el concejal de Fiestas, Dailos González, reitera que desde el Ayuntamiento “hemos hecho un llamamiento a asociaciones, grupos y entidades del municipio, para que se sumen a la celebración del Corpus Christi y se animen a tomar parte en la elaboración de las tradicionales alfombras, y este taller pretende contribuir a ese estímulo”.

El concejal asegura que “desde el Ayuntamiento, en colaboración con el colectivo de alfombristas del municipio, estamos trabajando para favorecer la participación y propiciar el relevo generacional en una tradición cuya conservación debemos garantizar” y recuerda que las solicitudes para participar en la confección de alfombras en el Corpus pueden presentarse hasta el 24 de mayo tanto a través de la sede electrónica municipal como en las oficinas de Servicio de Atención a la Ciudadanía de la calle San Agustín.